

Jugendfeuerwehr Eigeltingen



Eigeltingen, den 27.10.2015

Herzlichen Dank an alle Kürbisfest Besucher

Traditionell zu Kirbe veranstaltete die Jugendfeuerwehr ihr Kürbisfest. Ein riesiger Berg Kürbisse lag bereit, um in kunstvoll geschnitzte Kürbisgeister verwandelt zu werden.

Der Kreativität waren keine Grenzen gesetzt, so dass nach reichlich zeichnen, schnitzen und sägen wunderschön beleuchtete Kürbisse zur Prämierung bereitstanden.





Frisch gestärkt von der leckeren Kürbissuppe wurden anschließend die schönsten Kunstwerke mit Sachpreisen prämiert.





Ihre Jugendfeuerwehr Eigeltingen